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Araraquara, 20 de maio de 2025.

Ao

ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 667/2025, de autoria do Vereador ALCINDO SABINO, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Saúde:

Conforme o levantamento mais recente, cerca de 50

itens de medicamentos constam atualmente em falta na rede pública, o que representa

aproximadamente 17,2% da lista padronizada de medicamentos do município.

Ressaltamos, no entanto, que esse número é uma métrica imprecisa visto que todos os

medicamentos com instabilidade de estoque são adquiridos por compras emergenciais

para suprir a demanda, enquanto aguardamos as resoluções efetivas que nos

possibilitem aquisições em quantidades suficientes para os consumos mensais.

As razões para a indisponibilidade de determinados

medicamentos são multifatoriais. Entre os principais desafios enfrentados, destacam-se os

débitos herdados de exercícios anteriores, os frequentes atrasos nas entregas por parte

dos fornecedores — que, muitas vezes, não possuem de imediato os grandes volumes

adquiridos —, e as dificuldades relacionadasà produção dos laboratórios, que enfrentam

escassez de insumos ou interrupções na fabricação. Além disso, problemas logísticos,

como a necessidade de programação por parte das transportadoras que operam em

rotas interestaduais, acabam contribuindo para atrasos nas entregas. Também é

importante mencionar que, em alguns casos, o tempo necessário para a abertura de 
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novas atas de registro de preços supera o planejado, o que pode gerar descontinuidade

temporária no fornecimento,

Com o objetivo de mitigar essa situação, diversas

medidas já foram implementadas. Há processos de aquisição em andamento, tanto na

modalidade de registro de preços (ATAs) quanto por meio de compras emergenciais.

Esses processos visam assegurar a reposição gradativa dos itens em falta e a

manutenção do estoque dentro dos níveis de segurança. A gestão dos estoques é feita

de forma sistemática e preventiva, com acompanhamento mensal dos consumos e

acionamento dos procedimentos de reposição antes do esgotamento completo.

Informações detalhadas sobre os processos em curso, as empresas participantes e os

prazos estimados de conclusão constam em documentação anexa, conforme

especificado nas folhas 03 a 11.

A gestão municipal tem se empenhado na

reestruturação dos passivos pendentes junto a fornecedores, distribuidores e laboratórios

farmacêuticos, bem como na organização de um fluxo financeiro que permita a

regularização progressiva dessas obrigações. A relação atualizada dos medicamentos a

pagar, referente aos exercícios de 2023, 2024 e 2025, que contém a discriminação das

empresas credoras e os respectivos valores, segue anexa a esta resposta, com o

propósito de garantir a devida transparência e o controle social.

Embora o esforço para a normalização do

fomecimento de medicamentos seja contínuo, ainda não é possível definir um

cronograma preciso para a regularização total do estoque. À instabilidade do mercado,

a dependência de repasses estaduais e federais, bem como o trâmite de emendas

parlamentares, influenciam diretamente na previsibilidade dessa recuperação. Tanto o

Executivo quanto a Secretaria Municipal de Saúde têm atuado em conjunto com esta

Casa Legislativa para viabilizar recursos adicionais e acelerar as soluções necessárias.

Em paralelo, continuam sendo adotadas medidas

emergenciais que buscam atenuar os impactos da escassez sobre a população, como a

intensificação das cobranças aos fornecedores, articulações com os setores de compras

e licitações para dar celeridade à abertura de novas atas, priorização dos empenhos 
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junto ao setor competente e, quando necessário, aplicação de sanções contratuais às

empresas inadimplentes.

Por fim, reafirmamos o compromisso da Prefeitura

Municipal com a saúde pública e a transparência das ações adotadas, mantendo os

esforços para garantir o fomecimento regular de medicamentos e minimizar os

transtornos à população usuária do SUS no município.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIO LÁPENA BARRETO

Prefeito Municipal
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